
Frau Wegscheid fragt nach, warum des Thema Mertener Friedhof heute nicht behandelt wird, 
obwohl dies doch in der Presse angekündigt wurde. Herr Sterzenbach erklärt, dass es sich hierbei 
um ein Versehen der Presse handeln müsse. Die Bürgerinfo habe ja gerade erst (19.10.2006) statt 
gefunden. Die dort gesammelten Informationen können naturgemäß erst in der kommenden 
Sitzung vorgelegt werden. 


